

# Castro: ladrones huyen con botín de \$15 millones tras robo a céntrica farmacia

**Preocupación existe por estos atracos y la forma de operar de los delinquentes.**

Pedro Bárcena González  
 pedro.barcena@laestrellachiloé.cl

**V**ulnerando las escasas medidas de seguridad del recinto, delinquentes huyen con un botín superior a los 15 millones de pesos tras atacar las dependencias de la farmacia Salcobrand, emplazadas frente a la Plaza de Armas de Castro. Carabineros recibió la denuncia del caso, pero la policía experta busca a los autores del ilícito.

Este atraco se suma a los registrados el 1 de mayo y 18 de septiembre del 2014, cuando ladrones se apoderaron desde el mismo local de especies y dinero avaluados en casi \$30 millones. Incluso, ese mismo año, pero el 24 de noviembre, tres antisociales fueron detenidos en un robo frustrado a las instalaciones. Los otros delitos han quedado impunes.

Con un *modus operandi* similar a las otras embestidas delictivas, durante la madrugada del lunes habrían ingresado los desconocidos al recinto de calle San Martín. Por medio de un forado en el techo entraron para sustraer los artículos. Se indaga como hipótesis que accedieron al lugar por alguno de los estacionamientos ubicados en las cercanías de la farmacia.

Por instrucción del Ministerio Público, la Agrupación de Robos y Focos Criminales de la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) de Castro está a cargo de las diligencias de este caso. Dentro de las pericias realizadas se encuentra el levantamiento de evidencia desde el sitio del suceso, empadronamiento de eventuales testigos y la recolección de imágenes de cámaras de seguridad y televigilancia.

Hasta el cierre de la edición, no se entregaron ante-



LA FARMACIA CERRÓ EL LUNES PARA EL ARQUEO DE PÉRDIDAS Y LAS PERICIAS POLICIALES. AYER YA ESTUVO ABIERTA PARA LOS CLIENTES.

cedentes sobre la indagatoria, sin que existan detenidos ni especies incautadas.

## ALCANCES

El prefecto de Carabineros de Chiloé, Enrique Gutiérrez, sostuvo por este nuevo atraco que se suma al ocurrido 39 días atrás en la sucursal de Movistar, emplazada a una cuadra de Salcobrand, que al menos "sorprende" la forma de actuar de los delinquentes.

Recalcó el oficial que "de forma constante realizamos patrullajes preventivos en el centro de las ciudades, en este caso llama la atención el *modus operandi* cuidadoso de quienes cometieron este delito sin ser percibidos", pese a ocurrir el ataque en pleno centro y a unos 280 metros de los cuarteles policiales.

Bajo este escenario, el coronel consignó que es "importante aunar esfuerzos en este sentido, podemos fiscalizar, pero hay que esperar que el comercio emplee medidas de seguridad para que todos combatamos la delincuencia".

En esta línea, el delegado

presidencial de Chiloé, Marcelo Malagueño, indicó que por estos ilícitos hay que analizar "qué medidas está tomando el afectado para evitar que pueda ser víctima de algún robo, conocer las condiciones de cada uno de los delitos, si fueron similares. Una vez ocurrido, hay que saber cómo nuestras policías por instrucción de fiscalía trabajan para detener a los autores".

Dentro de este contexto, Julio Candia, presidente de la Cámara de Comercio, Industrias y Turismo de Castro, reportó que se está articulando el trabajo con las policías y el municipio. "Hemos tenido dos reuniones donde se han tratado temas como iluminación, seguridad perimetral e interior. Además, estamos trabajando para realizar cursos de seguridad a los dueños de locales", acotó.

Es más, como advirtió Adriana Faba, directora de Seguridad Pública Municipal de Castro, dentro de esta dinámica "el 5 de agosto nos juntaremos con los locatarios para ver estrategias preventivas".